

Frohe Weihnachten

Das Präsidium der WKO Steiermark wünscht allen Unternehmerinnen und Unternehmern sowie deren Familien frohe Weihnachten.

23.12.2020, 15:09



© FOTO FISCHER

Vizepräsident Herbert Ritter, Präsident Josef Herk, Direktor Karl-Heinz Dernoscheg sowie die Vizepräsidenten Gabi Lechner und Andreas Herz wünschen frohe Weihnachten (v. l.).

Wer hätte sich vor 2020 jemals einen Lockdown vorstellen können? Ein kleines Virus hat es geschafft, die ganze Welt binnen weniger Monate auf den Kopf und zahlreiche Unternehmen völlig unverschuldet vor existenzielle Fragen zu stellen. Als ständiger Wegbegleiter hat die WKO Steiermark seit Beginn der Krise an Lösungen gearbeitet und mit Härtefallfonds und Co. finanzielle Hilfestellungen für Betriebe auf den Weg gebracht. Auch wenn die Gefahr noch nicht gebannt ist, lässt sich langsam ein Licht am Ende des Tunnels erkennen. Nutzen wir also die kleine Auszeit zu Weihnachten, um neue Kräfte für 2021 zu sammeln. „Wir werden Ihnen auch im neuen Jahr zur Seite stehen. Frohe Weihnachten und bleiben Sie gesund“, wünscht das Präsidium der WKO Steiermark.

Das könnte Sie auch interessieren



"Unsere Betriebe fühlen sich im Stich gelassen"

Die angekündigten Öffnungsschritte werfen mehr Fragen auf, als sie Antworten geben. WKO Steiermark Präsident Josef Herk fordert eine rasche Nachschärfung und Klärung sowie einen verbindlichen Öffnungs-Fahrplan für alle Branchen. „Sonst droht der Kollaps auf den wirtschaftlichen Intensivstationen“, warnt Herk angesichts der fehlenden Perspektiven. [➤ mehr](#)



Neue Businessflüge von Graz nach Stuttgart

Steirische Betriebe haben eine Flugverbindung zwischen Graz und Stuttgart initiiert. Interessierte Unternehmen sind jetzt aufgerufen, mitzumachen. [➤ mehr](#)

